



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>273 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIOP1052</b>
Prix	<b>2 650 000 €</b>

# Le Tignet

## Maison à vendre (06530)

Propriété d'environ 275m<sup>2</sup> sise sur un terrain paysagé de 5678m<sup>2</sup> alliant une partie oliveraie, des plateaux paysagés, des restanques "manucurées". Une piscine complète l'ensemble qui offre des perspectives uniques sur l'arrière pays Cannois, des vues mer et des cieus à l'infini...La propriété se décompose en une partie principale qui délivre une entrée, un séjour cathédrale avec cheminée, un salon "tv", une salle à manger, une cuisine, 4 chambres, 3 salles d'eau et une salle de bains. La partie "guest house" offre une vaste pièce à vivre dotée d'un "corner" cuisine, deux chambres en suite avec ...

*Property of approx. 275 sqm set in landscaped grounds of approx. 5678 sqm combining an olive grove, landscaped plateaux and manicured terraces. A swimming pool completes the property, which offers unique views of the Cannois countryside. The property comprises a main section with entrance hall, cathedral ceiling living room with fireplace, TV room, dining room, kitchen, 4 bedrooms, 3 shower rooms and bathroom; the guest house section comprises a vast living room with corner kitchen and two bedrooms with shower rooms on the first floor. All in all, there are 6 bedrooms with en suite shower ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO**

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

